

Papstbrief "pro multis"

Bereits vor gut fünf Jahren hatte die Glaubenskongregation erklärt, die vom Priester gesprochenen Worte über den Wein sollten von "für alle" in "für viele" geändert werden.

> **Wir sind Kirche-Pressemitteilung** Dezember 2006

> **Wir sind Kirche-Stellungnahme** Dezember 2006

durch den Liturgiewissenschaftler **Prof. Dr. Albert Gerhards**

sowie Hintergrundartikel der Liturgiewissenschaftler **Prof. Dr. Helmut Hoping, Prof. Dr. em. Clemens Richter** und **Prof. em. Dr. Karl Schlemmer**, sowie des Dogmatikers **Prof. Dr. Peter Walter**

> Brief von Papst Benedikt XVI. an die Mitglieder der Deutschen Bischofskonferenz zur Frage der Übersetzung des Kelchwortes (14. April 2012/24. April 2012)

Erklärung des Vorsitzenden der Deutschen Bischofskonferenz zum Brief von Papst Benedikt XVI. zur Frage der Übersetzung des Kelchwortes (24.4.2012)

Zuletzt geändert am 24.04.2012